
Primo Maggio: La “Fiera del
mercoledì”  si  terrà
regolarmente
Anche in occasione del primo maggio, festa dei lavoratori, la
“Fiera del mercoledì” si svolgerà regolarmente. A comunicarlo
è  l’assessorato  alle  Attività  produttive  del  Comune.  Il
mercato  settimanale,  quindi,  sarà  a  disposizione  degli
eventuali  avventori  che  potranno  usufruire  della  giornata
libera per effettuare acquisti. Un’opportunità di guadagno per
i commercianti ambulanti, che hanno fortemente spinto perché
il Comune concedesse loro questa possibilità. “Considerando le
difficoltà in cui versa il commercio, l’Associazione Nazionale
Ambulanti (ANA) si è complimentata con l’Amministrazione per
lo svolgimento regolare del mercato”, commenta il consigliere
comunale di “Ho scelto Siracusa”, Matteo Melfi.

“Più  sicurezza  sulle
ciclabili  e  in  città”,
Federciclismo  incontra
l’assessore Pantano
Una  delegazione  di  Federciclismo  Siracusa,  composta  dal
presidente  Sebastaino  Sortino,  dal  vicepresidente  Corrado
Cappuccio e dai responsabili dei settori Urban e Cicloturismo
Davide Mauro e Maria Grazia Cavarra, ha incontrato l’Assessore
alla Mobilità Urbana del Comune di Siracusa Enzo Pantano.
Presente  anche  il  responsabile  della  Struttura  Tecnica  di
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Federciclismo Sicilia Sergio Monterosso.
Un  incontro,  richiesto  da  Federciclismo  Siracusa,  con
l’obiettivo  di  discutere  varie  problematiche  relative  alle
piste ciclabili e allo sviluppo del cicloturismo.
“L’assessore Pantano ha mostrato grande disponibilità su tutti
i  punti  trattati”.  “La  necessità  e  l’opportunità”  di
modificare le rotatorie percorse dalle ciclabili, sulle quali
verranno fatti dei sopralluoghi dedicati è stato uno degli
argomenti affrontati. Si è anche discusso sull’importanza di
mettere in sicurezza i ciclisti che percorrono via Elorina,
“oggetto ormai di troppi incidenti a causa dell’alto flusso
veicolare”.  Riguardo  ai  servizi  annessi  alla  mobilità
ciclabile l’assessore ha rivelato un’interlocuzione con Enel
per l’istallazione di colonnine di ricarica per e-bike e la
presenza  di  un  finanziamento  per  l’istallazione  di
rastrelliere in città, “azioni che riteniamo fondamentali per
implementare i servizi offerti dalla rete ciclabile urbana e
per  incentivarne  l’utilizzo”,  si  legge  in  una  nota  di
Federciclismo.
“Federciclismo Siracusa si dichiara soddisfatta delle risposte
avute e conferma tutta la sua disponibilità nel mantenere vivo
il  dialogo  costruttivo  con  l’Amministrazione  Comunale”,
scrivono  i  responsabili  dei  settori  Urban  e  Cicloturismo
Davide Mauro e Maria Grazia Cavarra.

Dopo  i  lavori  di
ristrutturazione  riapre  la
Biblioteca di Grottasanta
L’assessorato  alla  Cultura  e  la  II  Commissione  si  sono
riuniti, questa mattina, per la riapertura della Biblioteca di
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Grottasanta, alla Mazzarrona. La biblioteca, che da oggi torna
fruibile,  nei  mesi  scorsi  ha  subito  importanti  lavori  di
ristrutturazione.  Alla  riapertura  hanno  partecipato
l’assessore alla Cultura Fabio Granata, i componenti della II
Commissione  consiliare  e  i  vertici  dell’assessorato  alla
Cultura, Cascio e Marino.
“Abbiamo restituito alla città e ai cittadini un presidio
culturale  importante  per  uno  dei  quartieri  più  popolosi.
Libri, idee, progetti culturali nel cuore della Mazzarrona da
oggi ridiventano realtà. Una bella giornata per la cultura
cittadina”: lo dichiara l’assessore Fabio Granata.
Il  presidente  della  II  Commissione,  Gianni  Boscarino,  ha
manifestato la scelta del Consiglio di promuovere le attività
delle biblioteche cittadine, ricordando come “Si tratti di
luoghi in cui la comunità può ritrovarsi attorno ai libri e
alle  attività  culturali,  sopratutto  quelle  rivolte  ai  più
giovani”.
La  rete  delle  Biblioteche  cittadine  e  l’assessorato  alla
Cultura  hanno  preannunciato  una  serie  di  attività  che
coinvolgeranno tutti i quartieri, da Cassibile a Belvedere
passando da Ortigia, fino alla Borgata e alla Mazzarrona.
“Una attività fondamentale per processi di cittadinanza attiva
fondamentali  per  la  crescita  e  la  consapevolezza  della
cittadinanza”  si  legge  nel  documento  finale  redatto  dalla
Commissione.

Si  è  concluso  il  “Front-
office  in  Lingua  dei  Segni
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Italiana  (LIS)”  all’Istituto
Federico  II  di  Svevia  di
Siracusa
Questa mattina si è concluso il primo corso di “Front-office
in Lingua dei Segni Italiana (LIS)” organizzato dall’Istituto
Federico  Secondo  di  Svevia  di  Siracusa  nell’ambito  del
progetto  PNRR  “Benefici  territoriali:  percorsi  formativi  e
laboratoriali co-curriculari FRONT OFFICE E LINGUA DEI SEGNI
LIS”.
“Questa  iniziativa  –  sottolinea  la  dirigente  scolastica
dell’istituto  alberghiero  Federico  II  di  Svevia,  dott.ssa
Vittoriana  Accardo  –  rappresenta  un  passo  importante  nel
nostro  impegno  per  l’inclusione  sociale  e  la  lotta  alla
dispersione scolastica. Offrire agli studenti le competenze
necessarie per operare nel settore turistico con particolare
attenzione all’accoglienza e all’assistenza di persone sorde
significa  non  solo  prepararli  per  un  futuro  lavorativo
promettente, ma anche contribuire a costruire una società più
inclusiva e rispettosa delle diversità. Ringrazio tutti coloro
che hanno contribuito al successo di questo corso, dai docenti
esperti  ai  tutor  qualificati,  e  in  particolare  la
professoressa Bernadette Lo Bianco, il docente sordo Andrea
Burgio e la docente udente esterna Teresa Alcoraci. Il loro
entusiasmo e la loro dedizione sono stati fondamentali per
creare un ambiente di apprendimento stimolante e inclusivo.”
Il corso, strutturato in 30 ore, ha fornito ai partecipanti
circa 15 persone provenienti dalle classi : 3 Accoglienza
Turistica, 4 C Eno, 2 D Eno, 2F Eno, 2B Eno, le competenze
necessarie per operare nel settore turistico, con particolare
attenzione all’accoglienza e all’assistenza di persone sorde.
L’iniziativa  ha  riscosso  entusiasmo  tra  gli  studenti  che,
attraverso  lezioni  teoriche  e  attività  pratiche,  hanno
acquisito specifiche conoscenze relativamente alle tecniche di
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comunicazione in LIS.
Il  corso  ha  rappresentato  un’occasione  per  contrastare  il
fenomeno della dispersione scolastica in quanto – al fine di
stimolare  un  maggiore  coinvolgimento  nelle  attività
curriculari – ha offerto agli alunni ulteriori argomenti di
interesse,  ampliando  le  loro  conoscenze  e  fornendo  loro
strumenti ancora più completi per affrontare le sfide che li
aspetteranno quando si affacceranno al mondo del lavoro.
Oltre agli aspetti formativi e professionali, il corso ha
avuto  un  importante  impatto  sociale,  contribuendo  a
sensibilizzare  la  comunità  scolastica  sull’importanza  della
LIS e sull’inclusione delle persone sorde nella vita sociale,
con particolare riferimento al settore turistico.
Questo  corso  di  front-office  in  LIS  si  configura  come  un
modello da seguire per la formazione di operatori turistici
inclusivi e specializzati.
 Secondo la tutor del corso di front-office in LIS, prof.ssa
Bernadette Lo Bianco – docente presso l’istituto alberghiero
di  Siracusa  ed  esperta  di  turismo  accessibile  –  “questa
esperienza formativa ha permesso agli studenti di acquisire
competenze preziose non solo per il loro futuro lavorativo, ma
anche per la loro crescita personale”. “Vederli crescere e
acquisire sicurezza nella comunicazione in LIS – continua – è
stato davvero gratificante. Sono convinta che questo corso
rappresenti  un  modello  da  seguire  per  la  formazione  di
operatori turistici inclusivi e specializzati”.
“Si ringrazia inoltre tutti coloro che hanno reso possibile la
realizzazione  di  questo  corso  :  la  Dirigente  Scolastica
dott.ssa  Vittoriana  Accardo  ,  la  DSGA  dott.ssa  Giuseppina
Uccello, il personale ATA e gli assistenti Tecnici che si sono
occupati del servizio mensa offerta agli alunni nei giorni del
Corso. Anche gli esperti e docenti esterni – Andrea Burgio,
docente Sordo presidente dell’Ente Sordi di Siracusa, e Teresa
Alcoraci,  segretaria  udente  dell’ENS  –  hanno  espresso
soddisfazione e compiacimento per l’iniziativa”, si legge in
una nota.
“È stato un vero piacere insegnare agli studenti le basi della



LIS e della cultura sorda. – commenta Andrea Burgio- La loro
curiosità e il loro entusiasmo sono stati contagiosi. Sono
sicuro che gli alunni che hanno seguito questo corso saranno
in  grado  di  fare  la  differenza  nel  mondo  del  turismo,
rendendolo più accessibile e inclusivo per le persone sorde”.

Furto  in  un  bar  di  Corso
Gelone, denunciato
Un uomo di 44 anni è stato denunciato dalla Polizia di Stato
per il reato di furto.
Nello specifico, sabato notte, gli agenti delle Volanti sono
intervenuti in un noto bar situato in Corso Gelone per la
segnalazione di un furto avvenuto all’interno dell’esercizio
commerciale.
Dopo  aver  visionato  le  immagini  di  videosorveglianza,  i
poliziotti  riuscivano  ad  identificare  l’autore  del  furto
accertando che lo stesso, dopo aver forzato la porta finestra
del  locale,  asportava  dalla  cassa  il  denaro  contenuto  e
fuggiva.
Poco dopo, il ladro veniva intercettato mentre cercava di
accedere alla propria abitazione e veniva riconosciuto anche
grazie  agli  abiti  che  indossava  e  che  erano  gli  stessi
utilizzati per commettere il reato e che i poliziotti avevano
visto  poco  prima  nelle  immagini  della  video  sorveglianza.
L’uomo di Siracusa è stato bloccato e denunciato per il reato
di furto.
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Sorpreso  con  17  grammi  di
marijuana nascosta nel mobile
del bagno, denunciato
Un  23enne  è  stato  denunciato  dai  Carabinieri  di  Buccheri
perché gravemente indiziato di detenzione ai fini di spaccio
di stupefacenti.
Nello  specifico,  a  seguito  di  perquisizione  personale  e
domiciliare, l’uomo è stato trovato in possesso di 17 grammi
di  marijuana,  oltre  a  materiale  per  la  pesatura  e  il
confezionamento,  nascosta  nel  mobile  del  bagno  all’interno
della confezione di uno smartphone.
Lo stupefacente è stato sequestrato per i successivi esami di
laboratorio  e  il  23enne  è  stato  denunciato  all’Autorità
giudiziaria.

Il Comune cerca scrutatori in
occasione  delle  Elezioni
Europee
(cs) Il Comune intende verificare la disponibilità a svolgere
il ruolo di scrutatore e di Presidente di seggio – anche per i
non  iscritti  all’Albo  degli  scrutatori  del  Comune  –  in
occasione delle Elezioni dei membri del Parlamento Europeo
previste per sabato 8 e domenica 9 giugno 2024. Lo scopo è la
costituzione di un apposito elenco aggiuntivo per subentrare
nell’esercizio  delle  funzioni  di  componente  di  seggio,
comprese quelle di Presidente, in caso di improvvisa vacanza
di quelli originariamente nominati.
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Notizie  e  modalità  di  accesso  sono  disponibili  sul  sito
istituzionale  all’indirizzo
https://www.comune.siracusa.it/novita/disponibilita-a-svolgere
-lincarico-di-scrutatori-e-presidenti

Melilli si prepara alla 610ª
celebrazione  de  “A  Festa  i
Maju”.
Al via la 610ª celebrazione de “A Festa i Maju” che incarna un
momento unico fatto di fede e forti emozioni. Dal 4 al 12
maggio il borgo di Melilli diventa il fulcro della devozione
al Santo Patrono, San Sebastiano, che rappresenta uno degli
eventi  religiosi  più  sentiti  e  suggestivi  in  tutto  il
territorio della provincia di Siracusa. Già a partire dalla
vigilia della Festa, venerdì 3 maggio con la Processione e lo
spettacolo  pirotecnico,  che  avrà  il  suo  culmine,  con
l’apertura del Santuario la mattina del 4, dalle ore 4.00, con
l’accoglienza dei pellegrini al suono festoso delle campane
nell’attesa dell’arrivo dei “Nuri”.
“La celebrazione del Santo Patrono costituisce per la nostra
Comunità, e non solo, il periodo dell’anno più suggestivo e
significativo. – commenta il Sindaco di Melilli, l’On. Carta –
Circostanza che, personalmente, vivo con orgoglio infinito,
avendo vissuto questa sensazione prima da figlio di Melilli e
poi da Primo Cittadino. Mi preme ringraziare tutti coloro che,
in  piena  sinergia,  contribuiscono,  ogni  anno,  a  fare  il
massimo  per  rendere  la  macchina  organizzativa  sempre  più
funzionale,  dagli  uffici  comunali  al  grande  lavoro  dei
Volontari, per garantire massima assistenza e sicurezza alle
migliaia di pellegrini e fedeli che varcheranno la soglia
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della  nostra  Città.  –  continua  Carta  –  Un’organizzazione,
appunto,  fatta  anche  di  intrattenimento  e  micro  eventi
all’interno di un programma ampio come l’attesa performance
del cantante Francesco Gabbani, in concerto Sabato 11 Maggio
in Piazza San Sebastiano e il “Festival di San Sebastiano”,
giunto alla quarta edizione, che il 12 Maggio ospiterà artisti
del calibro di Bandabardò & Cisco, Rosa Chemical e i BNKR44.
Il tutto arricchito da mostre fotografiche a cielo aperto e
collettivi di pittura e poesia come “Ut Vivam Veram Vitam” in
Via Iblea o “Legami d’Arte” in saletta “R, Carta”, al concerto
del “Corpo Bandistico Comunale”, sino all’esposizione della
‘Nciurata  ri  Sammastiano.  Eventi,  quelli  elencati,  che
permetteranno  una  permanenza  più  piacevole  nella  Terrazza
degli Iblei”.
Il programma completo dei festeggiamenti dal 2 al 26 maggio
2024:



Disabili  e  polemiche,  il
Forum  delle  Associazioni
Familiari: “Più ore di Asacom
nelle scuole”
Insufficienti le ore del servizio Asacom per gli studenti
della  provincia  di  Siracusa.  In  vista  della  fine  delle
attività per la pausa estiva, il presidente del Forum delle
Associazioni  Familiari,  Salvo  Sorbello  interviene  con  una
richiesta per il prossimo anno scolastico, rivolta ai Comuni
ed al Libero Consorzio Comunale ma prima ancora alla politica
in generale, su un tema, quello della disabilità, al centro
dell’acceso  dibattito  (politico  e  non  solo)  nazionale.  “I
disabili sono i cittadini più fragili- ricorda Sorbello- e
mentre tutti si lanciano a commentare le frasi pronunciate
riferendosi a loro, molti dimostrano di non conoscere neppure
le  norme,  che  sono  spesso  ancora  inadeguate”.  “A  livello
locale- spiega Sorbello- le ore del servizio di assistenza
alla comunicazione degli studenti sono desolatamente poche”.
Il  problema  sarebbe  particolarmente  sentito  nelle  scuole
secondarie  di  secondo  grado,  gli  istituti  superiori.  Il
servizio  è  affidato  in  questo  caso  al  Libero  Consorzio
Comunale, l’ex Provincia Regionale. Sulla questione Asacom (ma
anche su altri servizi destinati a soggetti fragili) in queste
settimane  è  in  corso  un  confronto  fra  le  istituzioni,  in
primis  la  Regione  e  le  associazioni  che  rappresentano  le
cooperative  sociali,  alle  prese  con  nuovi  obblighi,  anche
legati  al  rinnovo  del  Contratto  Collettivo  Nazionale  del
Lavoro per i lavoratori delle politiche sociali ma prive di
supporto da parte degli enti locali, che nei nuovi bandi, in
molti  casi,  secondo  le  cooperative,  penalizzerebbero  in
maniera importante le stesse coop.
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Campi estivi alla Cittadella
dello  Sport,  via  alle
procedure per assegnare spazi
e stabilire i costi
Via alle procedure per l’attivazione dei campus estivi alla
Cittadella dello Sport. Una delibera approvata dalla giunta
comunale  nei  giorni  scorsi  prevede  che  l’amministrazione
comunale  individui  le  associazioni  sportive  o  del  terzo
settore  che  possano  svolgere,  come  negli  anni  scorsi,  il
servizio di organizzazione e gestioni di campus estivi presso
l’impianto sportivo pubblico. Tanto le associazioni quanto le
famiglie che usufruiranno del servizio dovranno versare un
canone. Nel caso delle associazioni, si dovrebbe trattare di
un  importo  settimanale.  Il  Comune  fisserà  anche  un  tetto
massimo di costo a carico dei cittadini. Nel corso degli anni
sono state svariate le esperienza di campus estivo che si sono
succedute, coinvolgendo bambini di età compresa fra i 3 ed i
15  anni.  “A  seguito  della  risoluzione  della  Convenzione
sottoscritta nel novembre 2017 tra il Comune di
Siracusa  e  la  S.S.D.  Circolo  Canottieri  Siracusa  e  la
conseguente  consegna  dell’immobile-ricorda  la  delibera
approvata dalla giunta retta dal sindaco Francesco Italia- è
stato  pubblicato  l’avviso  finalizzato  all’individuazione  di
associazioni  e  società  sportive  nonché  società  del  terzo
settore,  per  l’organizzazione  e  lo  svolgimento  di  campus
estivi  presso  la  Cittadella  dello  Sport  nelle  stagioni
2022-2023 l’esito è stato, secondo il bilancio del Comune,
positivo,  tanto  da  spingere  l’amministrazione  comunale  a
riproporre la formula anche per l’estate che sta per arrivare,
anche in considerazione della “rilevanza sociale che i campus
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estivi rivestono per la collettività, garantendo ai bambini e
ragazzi  spazi  di  socializzazione  nonché  la  possibilità  di
svolgere attività sportive, ludico e ricreative in un periodo
in cui le
scuole sono chiuse”.
Gli  uffici  comunali  individueranno  gli  spazi  che  sarà
possibile utilizzare, che con ogni probabilità saranno gli
stessi  del  passato.  Gli  importi  a  carico  delle  famiglie
potrebbero essere analoghi a quelli dello scorso anno ma una
fascia di utenti potrà usufruirà gratuitamente del servizio.
In  passato  non  sono  mancate  le  polemiche,  con  periodi  di
malcontento per le associazioni, alle prese, subito dopo la
risoluzione della convenzione tra il Comune e l’Ortigia, con
importi più cari per il canone da versare a fronte di una
cifra per le famiglie. Se nulla cambierà, per i campi estivi
si  potranno  utilizzare  la  Pineta,  i  campi  esterni,  il
pattinodromo, le piscine ed il Palazzetto, in alternanza e
secondo una turnificazione stabilita inizialmente. Il servizio
dovrebbe essere gratuito per il 5 per cento degli utenti, nel
caso di Isee che non superi quanto sarà indicato (potrebbe
trattarsi ancora della soglia massima di 8 mila euro).


